



Medienmitteilung

Bewegende Einblicke für die SVP Glarus Süd in einen Gewerbebetrieb im Ausnahmezustand

Am traditionellen «Herbst-Hogg» der SVP Glarus Süd hatten die Mitglieder der Regionalpartei zuerst die Möglichkeit, die Kandidatin und die beiden Kandidaten für die Ersatzwahl in den Gemeinderat Glarus Süd besser kennenzulernen. Anschliessend gewährten Jürg und Stefan Hösli einen interessanten und bewegenden Einblick in den Spenglerei- und Sanitärsbetrieb F. Hösli AG in Schwanden, bei welchem aufgrund des Murganges der Wagenrunse aktuell alles anders ist, als es einmal war.

Das Naturereignis Ende August bei der Wagenrunse in Schwanden ist zwar medial wieder etwas in den Hintergrund gerückt, die Situation ist aber weiterhin eine Ausserordentliche. Dies wurde den Mitgliedern der SVP Glarus Süd mit dem von der F. Hösli AG gewährten Einblick schlagartig wieder bewusst. Vorher an der Herrenstrasse in Schwanden stationiert, musste der Betrieb nach dem Murgang innert kürzester Zeit ein neues Standbein im alten Feuerwehrgebäude in Schwanden aufbauen. Das war nicht nur organisatorisch und logistisch eine riesige Herausforderung, sondern auch emotional – die von den Verantwortlichen geschilderten Eindrücke gingen unter die Haut.

Funktionierende Notfallorganisation in Glarus Süd

Erfreut nahmen die Mitglieder zur Kenntnis, dass die Betroffenen von der Notfallorganisation in der Gemeinde Glarus Süd nur Positives berichten konnten. «Wir waren jederzeit über den Stand der Dinge informiert und erhalten auch heute noch tägliche Updates via SMS», erläuterte Stefan Hösli in seinen Ausführungen. «Kritik an der Notfallorganisation ist aus Sicht der F. Hösli AG fehl am Platz.» Als Partei, welche für die Arbeitgeber in Glarus Süd einsteht, sind der SVP Glarus Süd gute Rahmenbedingungen für das einheimische Gewerbe wichtig. Dass diese auch in einer Ausnahmesituation mit Hilfe der Verantwortlichen der Gemeinde den Umständen entsprechend wieder hergestellt werden konnten, freute die Anwesenden.

Auch der Herbst wird nicht langweilig

Nach interessanten Ausführungen von Jürg Hösli über die aktuelle Situation des Betriebes und von Stefan Hösli zu den Zukunftsvisionen liessen die Teilnehmenden den Anlass bei einem gemütlichen Apéro ausklingen. Nach dem Wahlsonntag vom 22. Oktober 2023, an dem die Glarner Vertretung im Bundesparlament sowie eine neue Gemeinderätin respektive ein neuer Gemeinderat gewählt werden, steht Ende November 2023 die Herbstgemeindeversammlung in Glarus Süd auf dem Programm. Die Geschäfte dazu werden an der Mitgliederversammlung vom 21. November 2023 beraten. Der Vorstand freut sich bereits jetzt auf zahlreiches Erscheinen und interessante Diskussionen.

Bildlegende: Jürg Hösli gewährt einen Einblick in den provisorischen Standort im alten Feuerwehrgebäude Schwanden.

SVP Glarus Süd
Präsidentin
Barbara Rhyner
Untertal 31
8767 Elm

Telefon: 079 342 41 60
E-Mail: barbara.rhyner@hotmail.com
Internet: www.svp-glarussued.ch